

**Nordkurier**  
**24. November 1990**

**Tut, tut, tut  
die Eisenbahn...**

Die Warener Eisenbahnfreunde fanden sich noch im September zur Gründungsversammlung des Vereins „Warener Eisenbahnfreunde e.V.“ zusammen. Jetzt kommen sie jeden Donnerstag in Möllenhagen zusammen und bauen an ihrer Modelleisenbahnanlage. Derzeit wird die erste Ausstellung vorbereitet, die zum Weihnachtsmarkt in Waren am 8. und 9.12.1990 vorgestellt werden soll. Das Hauptanliegen der weiteren Arbeit des Vereins ist die Erforschung der Eisenbahngeschichte von Waren (Müritz) und der ehemaligen Mecklenburgischen Südbahn. Einige markante Punkte der Südbahn und einige Bahnhöfe werden im Maßstab 1:87 in der Spurweite H0 nachgebaut. Zur Erforschung der Geschichte der Eisenbahn um Waren und zum Nachbau sucht man historische Materialien und auch Zeitzeugen, die über die Eisenbahn berichten können.

Karl-Heinz Neumann